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Abstract (en)
[origin: CA2870444A1] A dielectric filter exhibits a receiving member comprising a plurality of receiving spaces and a cover. The cover is embodied
to cover the receiving spaces in the receiving member. Each receiving space of the plurality of receiving spaces is embodied to include a dielectric.
The dielectric resonator is characterized in that each receiving space illustrates a rectangular cavity. This geometric configuration of the filter makes
it possible for the dielectric filter to have a uniform or almost uniform functional performance over a wide bandwidth. For example, the performance of
the filter over a bandwidth of several hundred MHz will remain nearly the same.

Abstract (de)
Ein dielektrisches Filter weist ein Aufnahmeelement mit einer Mehrzahl von Aufnahmeräumen (110A1, 110A2) und ein Abdeckelement auf.
Das Abdeckelement ist ausgeführt, die Aufnahmeräume in dem Aufnahmeelement abzudecken. Jeder Aufnahmeraum der Mehrzahl von
Aufnahmeräumen ist ausgeführt, ein Dielektrikum (130A1, 130A2) aufzunehmen. Der dielektrische Resonator ist dadurch gekennzeichnet, dass
jeder Aufnahmeraum einen quaderförmigen Hohlraum darstellt. Dieser geometrische Aufbau des Filters ermöglicht es, dass das dielektrische Filter
ein gleichmäßiges oder nahezu gleichmäßiges Arbeitsverhalten über eine große Bandbreite aufweist. Beispielsweise kann das Verhalten des Filters
über eine Bandbreite von mehreren hundert MHz nahezu gleich bleiben.
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